
帯広市公式ホームページ関連システム一式の賃貸借契約の公募に係る質問事項への回答 

 

質問項目 質問内容 回答 

実施要領  

4 頁 13 

6 月 3 日（水）に二次審査を予定されてますが、昨今

の緊急事態宣言による外出自粛要請により打合せや

移動をできる限り避けるようにとの動きがございま

す。一次審査結果と非常事態宣言次第かと思います

が、非常事態宣言中においてもご訪問してのプレゼン

テーションというのは問題ございませんでしょうか。 

現在、新型コロナウイルス感染症の状況を踏まえて、来

庁によるプレゼンテーションを避け、Skypeなどのビデ

オ会議システムを活用したプレゼンテーションの実施

手法を検討しているところです。5月 7日以降、各参加

申込者にヒアリングを行い、実施方法を決定次第お知ら

せいたします。 

別紙１仕様書  

9 頁第 1 章 7 

 

「移行対象ページ数は  4,000 ページ程度を想定」と

ありますが、現行のページが 4,000 ページを超える場

合、帯広市と協議の上、4,000 程度に削減の上、移行

するという想定で宜しいでしょうか。  

令和 2年 3月 31日時点の総ページ数は約 3800ページで

した。現状、新型コロナウイルス感染症関連情報などで

ページ数は増加していますが、受託事業者と協議の上、

4000 ページ程度に調整して移行することを想定してい

ます。 

別紙１仕様書  

9 頁第 1 章 7 

 

クッションページを除いて詳細ページが 4,000 ペー

ジを想定しておりますが、実際に移行ページを取得し

て一覧にした際に、4,000 ページを大きく超える場合

は、広報広聴課様の方で、4,000 ページ程度まで移行  

ページを調整していただけると考えても大丈夫でし

ょうか。  

そのとおりです。 



 

別紙１仕様書  

23 頁第 6 章 1-(5) 

 

障害や故障に関する緊急性の高い問い合わせ以外に

操作方法やホームページの作成に関する相談など、各

サイトを所管する原課様からの電話による問い合わ

せは考慮しなくて良いでしょうか。緊急性の高い問い

合わせについても広報広聴課様からお問い合わせが

あると考えてよろしいでしょうか。  

問い合わせ対応の体制は、各提案者からの提案内容によ

り検討いたします。なお、現行は原課から受託事業者に

対し、直接、相談や問い合わせを行っています。 

 

システム全体に対する相談や緊急性の高い問い合わせ

に関しては、基本的には広報広聴課から問い合わせます

が、状況によっては広報広聴課以外から問い合わせる可

能性もあります。 

別紙 2 企画提案書

作成要領  

1 頁 1-(1) 

要領中、企画提案書は「文書形式」と記載があるが、

画像などを貼り付けて説明してもよろしいか。  

基本は文章で記載し、画像や図表を用いた方が伝わりや

すい場合は参考画像等を適宜使用していただいて構い

ません。 

ただし、画像や図表を含めて、企画提案書上限ページ数

（80ページ）以内とします。 


